

Un Poco de Poesía

Por Addahia Etayan

no podemos caminar en círculos
no hay detrás huellas del principio,

elegimos juntos el camino indio
sin mirarnos ni nombrarnos,

ni conocernos antes del lago largo
donde el viento contó lo de los antepasados,

no podemos caminar en círculos
porque está roto el paisaje transformado,

cuando fumamos tabaco en la estrella
de árbol se hizo el mundo niebla de árbol,

quedó, queda, solo el canto y el canto solo
del andar sin hacer pasos de rastro;

hermanito, como un fantasma más
te abrazo la sombra de tu alma
que es tu cuerpo en la distancia familiar,
esa transparencia inquieta.